
第６６回 経営協議会議事要旨第６６回 経営協議会議事要旨第６６回 経営協議会議事要旨第６６回 経営協議会議事要旨

日 時 平成３０年３月５日（月）１３：００～１５：１０

場 所 香川大学本部５Ｆ 第２会議室

出席者 学内委員：筧委員（学長）、山下委員（理事）、片岡委員（理事）、清水委員（理

事）、 鍋委員（理事）、川池委員（理事）

学外委員：金子委員、神余委員、田中委員、千葉委員、西原委員、藤岡委員、

渡邊委員

欠席者 学内委員：なし

学外委員：なし

陪席者 吉田副学長、徳田副学長、白木副学長、横見瀬副学長、今井監事

１．審議事項１．審議事項１．審議事項１．審議事項

（１）平成３０年度計画（案）について（１）平成３０年度計画（案）について（１）平成３０年度計画（案）について（１）平成３０年度計画（案）について

清水理事から、審議資料１及び参考資料に基づき、平成３０年度計画（案）について

説明があり、審議の結果、原案を了承した。

このことについて、学外委員から、学生の教育において、アクティブラーニングを用

いて学生を地域社会や学校現場等へ積極的に出していただきたい等の意見があった。

（２）経営系専門職大学院認証評価に係る点検・評価報告書（案）について（２）経営系専門職大学院認証評価に係る点検・評価報告書（案）について（２）経営系専門職大学院認証評価に係る点検・評価報告書（案）について（２）経営系専門職大学院認証評価に係る点検・評価報告書（案）について

清水理事から、審議資料２－１～２－４及び参考資料に基づき、経営系専門職大学院

認証評価に係る点検・評価報告書（案）について説明があり、審議の結果、原案を了承

した。

このことについて、学外委員から、大学として地域マネジメント研究科をどう位置付

けるか、また、どのように発展させるかが重要である等の意見があった。

（３）国立大学法人香川大学職員就業規則等の一部改正について（３）国立大学法人香川大学職員就業規則等の一部改正について（３）国立大学法人香川大学職員就業規則等の一部改正について（３）国立大学法人香川大学職員就業規則等の一部改正について

鍋理事から、審議資料３に基づき、国立大学法人香川大学職員就業規則等の一部改

正について説明があり、審議の結果、原案を了承した。

（４）平成３０年度当初予算（案）について（４）平成３０年度当初予算（案）について（４）平成３０年度当初予算（案）について（４）平成３０年度当初予算（案）について

川池理事から、審議資料４及び参考資料に基づき、平成３０年度当初予算（案）につ

いて説明があり、審議の結果、原案を了承した。

このことについて、学外委員から、機能強化促進に関する経費が増額となったことは

大学改革に対する評価と見て良いのではないか等の意見があった。

（５）平成３０年度資金管理方針及び資金管理計画（案）について（５）平成３０年度資金管理方針及び資金管理計画（案）について（５）平成３０年度資金管理方針及び資金管理計画（案）について（５）平成３０年度資金管理方針及び資金管理計画（案）について

川池理事から、審議資料５及び参考資料１～２に基づき、平成３０年度資金管理方針

及び資金管理計画（案）について説明があり、審議の結果、原案を了承した。

２．報告事項２．報告事項２．報告事項２．報告事項

（１）平成３０年度香川大学一般入試（前期・後期日程）志願・受験状況について（１）平成３０年度香川大学一般入試（前期・後期日程）志願・受験状況について（１）平成３０年度香川大学一般入試（前期・後期日程）志願・受験状況について（１）平成３０年度香川大学一般入試（前期・後期日程）志願・受験状況について

山下理事から、報告資料１－１～１－２及び参考資料１～２に基づき、平成３０年度

香川大学一般入試（前期・後期日程）志願・受験状況について報告があった。

（２）ＴＨＥアジア大学ランキング２０１８の結果について（２）ＴＨＥアジア大学ランキング２０１８の結果について（２）ＴＨＥアジア大学ランキング２０１８の結果について（２）ＴＨＥアジア大学ランキング２０１８の結果について

清水理事から、報告資料２及び参考資料に基づき、ＴＨＥアジア大学ランキング２０



１８の結果について報告があった。

このことについて、学外委員から、研究力については戦略的に論文を投稿することも

必要である、また、香川大学としてどの分野に注力していくかを考えなけばならない等

の意見があった。

（３）平成２８年度決算剰余金（目的積立金）について（３）平成２８年度決算剰余金（目的積立金）について（３）平成２８年度決算剰余金（目的積立金）について（３）平成２８年度決算剰余金（目的積立金）について

川池理事から、報告資料３に基づき、平成２８事業年度決算剰余金の翌事業年度への

繰越しについて、文部科学省から承認された旨報告があった。

（４）平成２９年度医学部附属病院の経営状況について（４）平成２９年度医学部附属病院の経営状況について（４）平成２９年度医学部附属病院の経営状況について（４）平成２９年度医学部附属病院の経営状況について

横見瀬副学長から、報告資料４に基づき、平成２９年度医学部附属病院の経営状況に

ついて報告があった。

３．その他３．その他３．その他３．その他

な し

最後に、学外委員から、地域と大学の連携について、新たな競争的資金の獲得を目指

し、自治体と大学との連携プロジェクトを考えていただきたいとの意見があった。

以 上


